

## BAB V PEMBAHASAN

### A. Pengaruh Piutang *Murabahah* terhadap Profitabilitas pada BRISyariah.

Berdasarkan hasil pengujian dalam penelitian ini hipotesis pertama menyatakan bahwa pengaruh antara Piutang *Murabahah* terhadap Profitabilitas tidak teruji. Karena dibuktikan pada uji t yang memiliki nilai lebih kecil dari t tabel atau tidak signifikan. Hal tersebut disebabkan oleh pengaruh yang diberikan oleh Piutang *Murabahah* terlalu kecil. *Murabahah* tidak dapat meningkatkan profitabilitas BRI Syariah karena dapat dimungkinkan ada faktor lain yang dapat meningkatkan profitabilitas bank.

Penelitian ini didukung dengan penelitian yang dilakukan oleh Suwaibatun Islami<sup>63</sup> menggunakan metode pendekatan Kuantitatif dengan analisis regresi linier berganda. Hasil penelitian menunjukkan pembiayaan mudarabah secara persial tidak berpengaruh terhadap profitabilitas, pembiayaan murabahah secara persial berpengaruh dan signifikan terhadap profitabilitas, pembiayaan mudarabah dan pembiayaan murabahah secara simultan berpengaruh signifikan terhadap profitabilitas.

---

<sup>63</sup> Suwaibatun Islami. *Pengaruh Pembiayaan Mudarabah dan Pembiayaan Murabahah Terhadap Profitabilitas pada PT.BRI Syariah periode 2016-2018*. [repository.ar-raniry](https://repository.ar-raniry.ac.id/). 16 Nov 2020

## **B. Pengaruh Piutang *Istishna'* terhadap Profitabilitas pada BRISyariah.**

Berdasarkan hasil pengujian dalam penelitian ini hipotesis pertama menyatakan bahwa pengaruh antara Piutang *Istishna'* terhadap profitabilitas berpengaruh negatif atau dapat dikatakan hipotesis tersebut tidak teruji. Karena dibuktikan pada uji t yang mengalami penurunan dan hasilnya berpengaruh negatif atau tidak signifikan. Hal-hal tersebut disebabkan oleh pengaruh yang diberikan oleh Piutang *Istishna'* terlalu kecil. *Istishna'* tidak dapat meningkatkan profitabilitas BRI Syariah karena dapat dimungkinkan ada faktor lain yang dapat meningkatkan profitabilitas bank.

Penelitian ini didukung dengan penelitian yang dilakukan oleh Rahman dan Rochmanika<sup>64</sup> berdasarkan hasil dari peneliti menyatakan Pembiayaan jual beli dan NPF secara parsial berpengaruh signifikan positif terhadap profitabilitas yang diproksikan dengan ROA (*Return On Asset*) dan Pembiayaan bagi hasil berpengaruh signifikan negative terhadap profitabilitas yang diproksikan dengan ROA (*Return On Asset*). Sedangkan secara simultan pembiayaan jual beli, pembiayaan bagi hasil dan rasio NPF

---

<sup>64</sup> Rahman, A.F. dan Rochmanika, R. *Pengaruh Pembiayaan Jual Beli, Pembiayaan Bagi Hasil, dan Rasio Non Performing Financing Terhadap Profitabilitas Bank Umum Syariah Di Indonesia*. Dalam Jurnal Ekonomi. Universitas Brawijaya. Vol 3. No 1. 2012, hlm 52

berpengaruh signifikan terhadap profitabilitas yang diprosikan dengan ROA (*Return On Asset*).

### **C. Pengaruh Piutang *Qardh* terhadap Profitabilitas pada BRISyariah.**

Berdasarkan hasil pengujian dalam penelitian ini hipotesis pertama menyatakan bahwa pengaruh antara Piutang *Qardh* terhadap Profitabilitas tidak teruji. Karena dibuktikan pada uji t yang memiliki nilai lebih kecil dari t tabel atau tidak signifikan. Hal tersebut disebabkan oleh pengaruh yang diberikan oleh Piutang *Qardh* terlalu kecil. *Qardh* tidak dapat meningkatkan profitabilitas BRI Syariah karena dapat dimungkinkan ada faktor lain yang dapat meningkatkan profitabliltas bank.

Penelitian ini didukung dengan penelitian yang dilakukan oleh Vinatul Rahma Diana<sup>65</sup> berdasarkan hasil penelitian menunjukkan bahwa secara Parsial Capital Adequacy Ratio berpengaruh positif dan tidak signifikan terhadap Return On Asset PT.Bank Rakyat Indonesia Syariah. Non Performing Financing berpengaruh positif dan tidak signifikan terhadap Return On Asset PT.Bank Rakyat Indonesia Syariah. Financing to Deposit Ratio berpengaruh negatif dan tidak signifikan terhadap Return On Asset PT.Bank Rakyat Indonesia Syariah. Return On Equity berpengaruh

---

<sup>65</sup> Vinatul Rahma Diana, *Pengaruh Capital Adequacy Ratio, Non Performing Financing to Deposit Ratio, dan Return On Equity terhadap Profitabilitas (Return On Asset) PT. Bank Rakyat Indonesia Syariah*, Repository IAIN Tulungagung. Agustus 2019

positif dan signifikan terhadap Return On Asset PT.Bank Rakyat Indonesia Syariah. Secara bersama-sama Pengaruh Capital Adequacy Ratio, Non Performing Financing, Financing To Deposit Ratio, dan Return On Equity berpengaruh positif dan signifikan terhadap Return On Asset PT.Bank Rakyat Indonesia Syariah

**D. Pengaruh Piutang Piutang *Murabahah*, Piutang *Istishna'* dan Piutang *Qardh* terhadap Profitabilitas pada BRISyariah.**

Berdasarkan hasil pengujian dalam penelitian ini hipotesis pertama menyatakan bahwa variabel Piutang *Murabahah*, Piutang *Istishna'* dan Piutang *Qardh* terhadap Profitabilitas. Dengan kata lain apabila Piutang *Murabahah*, Piutang *Istishna'* dan Piutang *Qardh* mengalami kenaikan maka tidak mempengaruhi Profitabilitas yang diperoleh BRISyariah. *Murabahah*, *Istishna'* dan *Qardh* tidak dapat meningkatkan profitabilitas BRI Syariah karena dapat dimungkinkan ada faktor lain yang dapat meningkatkan profitabilitas bank.

Penelitian ini didukung dengan penelitian yang dilakukan oleh Dewi Wulan Sari dan Mohamad Yusak Anshori. Hasil dari penelitian ini menunjukkan bahwa *murabahah*, *istishna* tidak signifikan secara parsial maupun secara simultan.